Diosa de la Inmortalidad Cap. 06

Lerai Hayu Pachmeri



Capítulo 1

Capítulo: 6.

Prueba de habilidades. (Parte 3).

- -Bueno, lo que sea- murmuró para sí misma la citada y con pasos lentos pero decididos ella salió al frente hasta llegar al punto indicado.
- iVamos a comenzar!- entonó Krof y a continuación siguió el mismo proceso que había hecho con los otros niños.
- -Dominic, muéstrales a estos seres inferiores tu poder, de seguro que cuando lo sepan quedarán con sus bocas llenas de moscas por el asombro, jajaja- le aconsejó mentalmente Bastet, mientras se reía.
- -No seas tonto gatito, una vez que ellos se enteren de mi poder, ya no podré seguir con el plan. Ya te lo he dicho tantas veces-suspiró así que déjame concentrarme y no te atrevas a interrumpirme- le advirtió Dominic.

Ella había estado cavilando algunos planes para este día y si este gatito llegaba a arruinarlos, simplemente todo se iría por la borda.

Bastet odiaba cuando esta humana le llamaba 'gatito', por lo que luego de que ella terminara de advertirle, él pensó en una forma de divertirse y vengarse de Dominic. A los pocos segundos ya decidió que iba a hacer, por lo cual se sumergió en la mente de su ama y vio como ella intentaba mantener el nivel de su poder en casi nada mientras el clarividente sumergía su energía espiritual en su ser para ver su destino.

Bastet rió burlonamente por lo bajo y se dirigió a donde estaba esa pequeña figura humana de su ama, la topó por los hombros e hizo que un poco del poder de esta niña fluyera hacia el exterior.

Al instante Dominic sintió como una leve corriente de energía escapaba de su cuerpo por lo que intentó regresarla, pero parecía como si alguien la estuviera jalando de ella.

Como se dio cuenta de que no podía retornarla, ella ya no le puso más atención y en cambio concentró su poder para que no escapara ninguna otra y así evitar que Iglek descubriera su verdadera fuerza.

-Esto es...-Derbu se quedó mudo por unos segundos y luego anunció el resultado al presentador.

- ¿Cómo? i¿Es esto real?!- preguntó el anciano mirando hacia el clarividente, este le asintió y con eso Frov trago saliva antes de decir algoseñores y señoras, yo jamás había presenciado algo similar en toda mi vida- dijo, luego trago una pequeña bocanada de aire y continuó con el anuncio- al ser la última persona en ser examinada pensé que ya nada me podría sorprender pero (...)- el viejo volteó su cabeza y mirando a Dominic que parecía algo asustada por la respuesta, este notificó-Dominic Falen, clasificada dentro del rango de los artistas marciales, nivel practicantenovato, cota 5.

Marlon y Ellen, quienes estaban ansiosos por saber la respuesta, se quedaron simplemente sin palabras cuando supieron sobre las habilidades de su hija y sobre todo por isu nivel y cota!, iDios!, ella era una niña de icinco años!, ¿Qué niña de cinco años tenía tal poder?

Además de los padres de Dominic, muchos se quedaron con la boca abierta, pues que una pequeña tenga ese poder a una edad tan corta, es como si los cielos les hubieran dado una bofetada en sus rostros.

En la provincia Iris Azul, ningún niño de 5 años poseía más que la cota 1, pero este día había alguien que tenía una icota 5! y además era iuna mujer!, eso causó que muchos se pudieran imaginar el futuro que tendría si fuera a practicar por algún tiempo.

Aquellos pensamientos no estaban del todo equivocados pero sí que había una gran diferencia con la realidad, porque iella no solo tenía ese nivel de poder!, nadie se podía imaginar cuan poderosa era en realidad Dominic en ese momento. Si lo supieran de seguro esos artistas marciales que han practicado tantos años, estarían dispuestos a llorar por todo lo alto y renunciar a su orgullo como practicantes.

Por otro lado, Dominic quien había escuchado el veredicto de su talento, no pudo hacer nada más que suspirar, pues era un alivio que esa energía no había sido tan grande como para causar un mayor alboroto.

El hecho de haber sacado cota 5 era algo que se podría considerar increíble si viene de una niña de cinco años, pero aún no era lo suficiente para realmente alborotar de manera alocada a la gente gracias al simple hecho de haber salido como artista marcial.

Un artista marcial comparado con otras habilidades no se podría relacionar en estatus ni en escala social, pero cuando se llegaba hasta un cierto nivel para adelante, se podría pensar en esa persona como un igual para los otros rangos mayores.

La razón de estar casi en el último puesto de la pirámide social para los artistas marciales, es debido a lo difícil que es avanzar para el siguiente nivel, aunque comparado con las otras habilidades era un poco más fácil.

Lo realmente arduo en este rango es el traspasar los niveles más básicos y llegar hasta los más poderosos, en donde uno verdaderamente se podría considerar un cultivador respetable.

Los niveles de un artista marcial eran los siguientes:

Rango de los artistas marciales:

Practicantes.

Novato (1-10)

Espíritu (11-25)

Energía Interna (26-30)

Santos.

Aprendiz (31-38)

Núcleo (39-50)

Maestro (51-70)

Leyendas.

Básica (71-149)

Avanzada (149...)

Mitológica (?)

Muchos cultivadores solo llegaban hasta el nivel de practicante-energía interna en alguna de sus cotas, más se puede decir que este era el límite para las personas pobres de talento.

A sí mismo, otros con una mayor comprensión de esta habilidad llegaban hasta el pico del nivel santo-maestro, siendo este el último escalón de su comprensión, pues avanzar al nivel leyenda era algo tan difícil como imposible según la mayoría de los cultivadores ubicados en el pico de los santos.

Los artistas de nivel leyenda se consideraban escasos y se podían contar con los dedos en todo el país Hinojo Blanco, estos seres eran considerados igual de importantes que un mago en el nivel principiante cota 3. Así que uno se puede imaginar lo indignante que es haber pasado años

entrenando para solo considerarse algo un poco más poderoso.

Así como habían desventajas, también tenía muchos beneficios que se le otorgaban, ya que además de los magos, los artistas marciales podían cultivar su poder.

Dominic se sentía tranquila por ese lado, al tanto que por el otro se mantenía pensando en esos momentos cuando ella estaba conteniendo su energía y repentinamente esta fluyó hacia el exterior, luego rodó los ojos como dándose cuenta de algo.

- iHaaa!- suspiró nuevamente-Bastet, dime ¿por qué lo hiciste?- cuestionó Dominic a su sirviente.

El felino se tensó momentáneamente y una vez que se tranquilizó le contestó con una voz aparentemente tranquila-¿D-de qué me hablas?, yo no he hecho nada.

Dominic suspiró otra vez, pero este duró unos segundos más mostrando su decepción hacia este gato mentiroso-Está bien, no digas nada si no quieres decirlo, pero espero que ya no me hagas algo similar de nuevo. Si hubieras dejado huir más de mi energía espiritual, créeme que no estarías tan tranquilo como ahora- posteriormente de regañarlo, se dirigió a donde sus padres quienes aún estaban algo conmocionados.

Cuando su hija llegó hacia donde ellos estaban, Marlon no pudo evitar preguntarle lo siguiente- ¿Cómo lo hiciste?-con esa simple interrogante sorprendió a su esposa e hija, pues ellas no se esperaban tal reacción.

- -No lo sé-contestó Dominic mientras miraba a su padre, poniendo esa carita de inocencia, como si de verdad no supiera nada.
- -Cariño, deja de preguntar cosas que la niña no sabe- dijo la mujer con una pose algo enojada, a continuación miró a su niña y le dedicó una tierna sonrisa en muestra de satisfacción con la prueba, pues por lo menos no tendría de mucho por lo que preocuparse en el futuro.

La pequeña los miró y sonrió dulcemente.

Solo entonces el hombre reaccionó, miró a su pequeña, la cargó entre sus brazos y le sonrió asintiendo la cabeza-tienes razón amor- le dijo a su esposa-perdónenme las dos, simplemente estaba sorprendido por la noticia- se disculpó.

Madre e hija se miraron momentáneamente y luego las dos abrazaron al castaño.

Al terminar cada prueba individual, los niños y sus padres debían ir a una mesa designada en la mansión del Señor de la ciudad para anotar los datos obtenidos y comparar la documentación de los infantes así como el registro de sangre.

Ese sistema se implementó gracias a la colaboración de los científicos y magos de los cuatro continentes para facilitar el censo de la población y agilitar los diversos procesos de registro en el planeta.

Todo este complejo esquema se realiza en una base de datos sobre una red informática virtual a través de algunos aparatos que funcionaban con energía mitad mágica y la otra parte era el conjunto de algunas energías alternas como: energía mecánica, química, entre otras.

La última persona que faltaba para insertar la información de la prueba dentro de la base de datos: era Dominic. Todo ello fue registrado por parte del 'Agente de Información', es decir, quien se encarga de escribir la documentación necesaria; estos archivos se pueden consultar desde cualquier base de datos autorizado para ver acerca de todas las persona en todo el planeta. Es un duro trabajo, pero es necesario para que la gente pueda estar identificada dentro de los cuatro continentes.

Cuando una persona nace, se registra de forma inmediata su información junto al reconocimiento de sangre que ayudará a verificar de manera más precisa la identidad de la persona. Cabe recalcar que solo se utiliza esta forma de corroboración en momentos de registro u otros asuntos importantes.

En caso de no haber sido registrada una persona en el sistema, esta no tendrá las mismas posibilidades que los demás, aunque el asunto aún se podía realizar siempre y cuando se pagara la multa adecuada.

Esta forma de registro civil era muy parecida al del mundo en el que Haby había vivido por un poco más de cien años.

Cuando la familia Falen regresó a su hogar, ellos traían unas sonrisas muy en alto; a pesar de no haber obtenido una habilidad del tipo mágica o médica, era ya una muy buena noticia el haber estado dentro del rango de las artes marciales.

En unos pocos días, la noticia de Dominic teniendo una cota 5 se esparció muy rápidamente dentro de la provincia y algún que otro curioso se acercaba para poder observarla.

Con el paso del tiempo muchos fueron olvidando este acontecimiento y mientras que la pequeña Falen no mostraba mejorar a gran escala según

las estimaciones de algunos pobladores, esta fue perdiendo fama.

Así, la gente mejor se concentró en saber acerca del médico y el clarividente que habían sacudido toda la zona.